
令和７年度第１回定例理事会議事録 

 

日時：令和７年５月２４日（土） １４：３０～１６：０４ 

場所：奈良県理学療法士協会事務所（橿原市商工経済会館） 

   次の理事・監事は WEB 会議システム（インターネット回線を使用した音声と映像を

即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて参加した。 

   （自宅、勤務先）田平一行、河村隆史、池田耕二、北村哲郎、堀義範、中村貴信、 

江村修二、箕輪希予志 

議長：増田崇 

出席者：理事１０名（定足数５名）  監事２名  部長１名  書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、河村隆史、池田耕二、

北村哲郎、堀義範、中村貴信 

【監事】江村修二、箕輪希予志 

【部長】中川勝利 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：なし 

欠席監事：なし 

 

 

議事：  １．会長行動報告  

     ２．理事、各局・部・委員会報告 

３．令和６年度事業・決算の承認 

     ４．その他（ホームページ改修について） 

 

承認事項 

    １．会長行動報告 

    ２．令和６年度事業・決算の承認 

    ３．ホームページ改修について 

 

１．会長行動報告（増田会長） 

  ５／１１ 近畿ブロック協議会 監査 

   ／１３ 調整会議 

   ／１４ リハ議連地方議員の会 

   ／１４ リハ議連総会 

   ／１４ 田中まさし氏政治パーティー 



   ／２３ 奈良議員事務所あいさつ回り 

   ／２４ 第１回理事会 

 

 承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

２．各理事、各局・部・委員会報告 

１）理事活動報告 

報告 西田理事：奈良高次脳機能障害あすかの会総会、調整会議、全国介護事業者連

盟 障害福祉事業部会 奈良県支部設立総会、田中まさし氏選対本部

会議、近畿ブロック社会局会議に出席。 

        管理者研修会を開催、参加者 35名程度であった。 

   田平理事：5/27学術局会議、6/17近畿ブロック学術局会議に出席予定 

        登録理学療法士履修や承認研修会・症例検討会について学術局会議

で検討予定。 

北村理事：医療安全管理者ネットワーク会議に出席。医師からの口頭指示に対

する問題提起があった。 

河村理事：田中まさし氏選対本部会議、医療安全管理者ネットワーク会議に  

出席。 

     池田理事：6月に臨床実習指導者講習会開催のため準備している。 

     松村理事：6月下旬に高次脳機能障害支援検討会に出席予定。 

     和田理事：近畿学会・ブロックの監査があり、今後は京都府士会に引継ぎ予定。 

          6月に近畿ブロック会議に出席予定。 

          6/3 組織財政等検討委員会を開催予定。令和 8年度総会で議案提出・

定款変更、令和 9年度総会で代議員制導入予定。 

 ２）社会局（西田理事） 

  報告 ・理学療法の日の当日スタッフを募集中。 

     ・当会のリーフレットの住所が前事務所のままになっているが、現在使用して

いないため修正はしない。理学療法フェスタでは日理協のものを使用してい

る。 

３）事務局（和田理事） 

  報告 事務員の求人募集をしている。知人などでいればご紹介いただきたい。 

４）広報局（松村理事） 

  報告 研修会の年間スケジュールを取りまとめた方がいいのではないかと意見があ

った。研修部は年間予定表を作成し、HP掲載予定。今後の検討課題とする。 



３．令和６年度事業・決算の承認 

承認 令和６年度事業及び決算について、増田会長・中川財務部長より説明があり、理

事全員に承認された。 

 

４．その他 

１）ホームページ改修について（松村理事） 

  報告 主にシステムアップデートと決済方法追加を実施予定。決済については、コン

ビニ決済と携帯決済を廃止、PayPay追加をする。大規模改修については未定。 

承認 見積書を検討し問題ないことが確認され、理事全員に承認された。 

２）創立 50周年記念誌について（河村理事） 

 報告 進捗状況について報告がなされた。現在最終修正中で 6月に発刊、7月に郵送予

定。 

 

以上 


